

Beschluss:

Der Stadtrat beschließt mehrheitlich bei 10 Gegenstimmen und 4 Stimmenthaltungen, die Stelle einer/ eines ehrenamtlichen Queerbeauftragten zu schaffen und sich dabei an der Stelle der/ des Behindertenbeauftragten der Stadt Koblenz zu orientieren. Auch für die Wahl der/ des ehrenamtlichen Queerbeauftragten wird analog zur Stelle der/ des Behindertenbeauftragten ein Verfahren vorbereitet. Für alle zu beschließenden Regelungen wird die Verwaltung unter Maßgabe der oben genannten Punkte deshalb eine Beschlussvorlage für eine der nächsten Stadtratssitzungen erstellen. Die Wahl einer/ eines ehrenamtlichen Queerbeauftragten kann dann – nach Vorschlagsempfehlung durch den Gleichstellungsausschuss, der am 4. September regulär 2020 tagt und bis dahin eine Beschlussempfehlung vorbereiten kann - in der Stadtratssitzung am 1. Oktober 2020 erfolgen.